

EADA organiza el primer CSO Day de España para potenciar a los líderes clave de la sostenibilidad empresarial

- El evento reunirá por primera vez a *Chief Sustainability Officers* para analizar sus roles y desafíos más relevantes en su misión transformadora dentro de las organizaciones.
- EADA Business School crea el primer *CSO Award* en España como reconocimiento al profesional que esté liderando de forma ejemplar el impacto y la transformación hacia la sostenibilidad empresarial.

Barcelona, 12 de diciembre de 2024. EADA Business School organiza la primera edición del [CSO Day](#), un evento pionero que reunirá a *Chief Sustainability Officers (CSO)* de diferentes empresas y organizaciones para entender sus competencias esenciales, discutir los desafíos más relevantes y destacar el poder transformador que tienen para generar un impacto positivo en sus organizaciones. El evento se llevará a cabo el **martes 18 de febrero**, en el *Student Hub* del **nuevo campus de EADA** en la ciudad (Campus 2 - calle Provença, 216).

El CSO Day ofrecerá una plataforma para que los y las CSO compartan experiencias, estrategias innovadoras y colaboren en la búsqueda de soluciones y mejoras a los retos actuales que afrontan las empresas en términos de sostenibilidad.

“El CSO Day 2025 representa una oportunidad única para unir a los y las Chief Sustainability Officers en un diálogo transformador. En EADA Business School, creemos firmemente que la sostenibilidad es un imperativo empresarial y este evento es un reflejo de nuestro compromiso por acompañar y empoderar a quienes están liderando este cambio” comenta la Chair del evento, **Ainhoa Grandes**.

La jornada del **CSO Day 2025** dará inicio con la bienvenida a cargo de **Ainhoa Grandes**, Chair del CSO Day, presidenta de la Fundación MACBA, miembro del Patronato de la Fundación Privada Universitaria EADA y de su comisión de impacto. La inauguración oficial será realizada por **Cristina Sánchez**, directora ejecutiva del Pacto Mundial de la ONU España y Copresidenta del Global Network Council en United Nations Global Compact, quien compartirá su visión sobre los "Desafíos y oportunidades del profesional CSO", y reflexionará sobre el rol clave de estos profesionales en la transición hacia el impacto positivo desde las organizaciones.

El **CSO Day 2025** se centrará en tres momentos clave que estructurarán la jornada: **aprender, integrar e impactar**. Cada una de estas fases estará liderada por expertos que abordarán los temas fundamentales de la sostenibilidad empresarial y el impacto de los Chief Sustainability Officers en las organizaciones.

En el primer debate se llevará a cabo un análisis sobre las competencias, habilidades y desafíos a los que se enfrentan los y las CSOs, así como las nuevas tendencias que moldean su labor. **Ferran Velasco**, Doctor, Profesor e Investigador en EADA, moderará este debate en el que participarán **Ana Palencia**, directora de Comunicación y Sostenibilidad en Unilever, **Sonia Quibus**, Directora General Banco Sabadell & Directora de Personas y Sostenibilidad, y **Marta Puyuelo**, Corporate Affairs y Sustainability Director en PepsiCo South West.

La siguiente mesa redonda se enfocará en el rol estratégico del CSO dentro de la organización, analizando su impacto a nivel ejecutivo y cómo sus decisiones influyen la cultura y las políticas corporativas. Esta mesa será moderada por **Desirée Knoppen**, Doctora, Profesora, Investigadora, así como directora del **Sustainability Hub** y del **Programa de Alta Dirección en Sostenibilidad** en EADA. Los participantes incluirán a **Elena Valderrábano**, Global CSO de Telefónica, quien aportará su visión sobre la integración de la sostenibilidad en una gran compañía junto a otra ponencia en cierre.

Finalmente, el debate se centrará en evaluar el rol de la gobernanza en la transición hacia modelos económicos sostenibles. Moderado por **Federica Massa-Saluzzo**, CSO, Doctora e Investigadora en EADA, contará con la participación de **Manuel Puig**, vicepresidente, Miembro del Consejo de Administración y presidente de la Comisión ESG en PUIG, quien compartirá su visión sobre cómo las acciones de los y las CSO pueden generar un impacto real y duradero en las empresas.

CSO Award

El evento no solo será un espacio de intercambio de ideas y mejora de prácticas, también incluirá la entrega del CSO Award. Este premio está dirigido a profesionales directivos que ocupan el cargo de CSO en grandes y medianas empresas con sede central en España, la Unión Europea o el Reino Unido, reconociendo su compromiso y contribución al desarrollo sostenible.

Las candidaturas para este reconocimiento podrán presentarse hasta el 7 de enero de 2025, ya sea a través de autocandidatura o nominando a un tercero.

Más información sobre el CSO Day y el CSO Award, así como para acceder al formulario de asistencia en: <https://cso-day.eada.edu/>

EADA Business School pionera en el compromiso con la sostenibilidad

EADA Business School Barcelona fue creada en 1957 por un grupo de empresarios y profesionales como una institución independiente tanto desde el punto de vista ideológico como económico. Reconocida por los principales rankings internacionales como Financial Times, cuenta con la acreditación EQUIS así como la AMBA que reconoce la calidad de los programas MBA.

En la última década, la institución ha asumido un firme compromiso con la sostenibilidad, promoviendo la investigación y la formación en esta área crítica. En 2017, la Escuela creó su primer programa en sostenibilidad empresarial, el [Máster en Sostenibilidad e Innovación Empresarial](#), pionero en España y en Europa. Desde entonces, gracias al conocimiento que obtienen de la investigación y un equipo académico experto, han lanzado hasta 6 programas específicos en sostenibilidad en los negocios. El manifiesto [Leading What Matters](#) define el propósito de EADA Business School.

Para más información Roman:

Sergi López – s.lopez@romanrm.com - 649 354 568

Elisa Álvarez – e.alvarez@romanrm.com - 649 294 695